

Polresta Mataram Ikuti Arahan Irwasum Polri, Tekankan Profesionalisme dan Integritas Kapolsek

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 18, 2025 - 11:18



Mataram, NTB – Polresta Mataram mengikuti pengarahan Inspektur Pengawasan Umum (Irwasum) Polri yang digelar secara daring dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Senin (17/02/2025). Arahan ini bertujuan untuk meningkatkan profesionalitas dan integritas para Kapolsek sebagai garda terdepan Polri di tengah masyarakat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., Wakapolresta Mataram, para pejabat utama, serta seluruh Kapolsek jajaran Polresta Mataram.

“Kita baru saja menerima arahan dari Irwasum Polri dalam rangka meningkatkan profesionalitas Kapolsek sebagai ujung tombak pelayanan kepolisian kepada masyarakat,” ujar Kapolresta Mataram usai mengikuti pengarahan.

Kapolresta Mataram menekankan bahwa arahan dari Irwasum Polri menjadi pedoman penting dalam meningkatkan kompetensi dan kapasitas para Kapolsek. Salah satu poin utama yang disampaikan adalah dukungan penuh terhadap 8 Program Asta Cita Presiden RI, yang berkaitan dengan peningkatan pelayanan publik dan reformasi birokrasi di tubuh Polri.

Selain itu, peningkatan kinerja berbasis integritas juga menjadi perhatian utama. Kapolresta menegaskan bahwa kepercayaan publik terhadap Polri sangat bergantung pada profesionalisme dalam menjalankan tugas.

“Kita diharapkan menjalankan tugas kepolisian dengan profesional dan berintegritas. Hal ini akan meningkatkan citra positif Polri di mata masyarakat,” jelasnya.

Kapolresta juga menekankan bahwa sekecil apa pun kesalahan dalam tugas kepolisian harus dihindari. Oleh karena itu, pengawasan internal harus lebih diperketat guna memastikan setiap anggota bekerja sesuai dengan prosedur yang berlaku.

“Polresta Mataram akan terus berupaya menyempurnakan segala kekurangan yang masih ada. Komitmen kami untuk bekerja secara profesional dan berintegritas akan terus ditingkatkan sehingga mampu membangun kepercayaan masyarakat,” pungkasnya.

Arahan ini diharapkan menjadi motivasi bagi seluruh jajaran kepolisian di wilayah Mataram untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat. (Adb)